



DIRECCIÓN DE VINCULACIÓN Y PROMOCIÓN EDUCATIVA

Conforme a lo dispuesto en la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa, y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Sinaloa; la Dirección de Vinculación y Promoción Educativa del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Sinaloa, con domicilio ubicado en Carretera Culiacán-Imala KM2, Fraccionamiento Los Ángeles, Culiacán, Sinaloa, C.P. 80014, es la responsables del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Sinaloa y demás normatividad que resulte aplicable:

¿Qué datos personales recabamos y para qué fines?

Los datos personales recabados serán protegidos, incorporados y tratados en los archivos de la Dirección de Vinculación y Promoción Educativa, dicha información tiene por objeto la difusión de actividades culturales y deportivas, así como la promoción institucional (en folletos, lonas, anuncios televisivos, radio, redes sociales oficiales y difusión por internet), y convenios de colaboración con instituciones públicas y privadas. Para las finalidades antes señaladas se recaban los siguientes datos personales generales:

Datos de Identificación y Contacto: Nombre, sexo, edad, domicilio, teléfono particular, teléfono celular, correo electrónico personal, y firma autógrafa.

Datos sobre pasatiempos, entretenimientos y diversión: Aficiones deportivas, culturales y de arte.

Para los convenios: Acta Constitutiva de la que se obtienen los siguientes datos: razón social, domicilio y objeto; del Registro Federal del Instituto Nacional Electoral (INE): Nombre, domicilio y CURP.

Es importante aclarar que no se recabarán datos personales sensibles.

En caso de proporcionar datos personales en estos rubros y no negar su oposición al tratamiento, se considera que existe un consentimiento expreso y serán protegidos observando los principios y procedimientos que marca la normatividad aplicable.

Fundamento para el tratamiento de datos personales.

Se hace de su conocimiento que el fundamento para tratar sus datos personales, se encuentra en los artículos 21, 94, 165 y el segundo párrafo del artículo 166 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa y en los artículos 1, 2, 3, 4 fracción II, 14, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 196 fracción VIII de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Sinaloa y los demás relativos a la normatividad que resulte aplicable.

Mecanismos, medios y procedimientos disponibles para ejercer los derechos ARCOP.

Para el ejercicio de cualquiera de los derechos ARCOP, usted deberá presentar la solicitud respectiva en la Unidad de Transparencia del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Sinaloa, con domicilio ubicado en Carretera Culiacán-Imala KM2, Fraccionamiento Los Ángeles, Culiacán, Sinaloa, C.P. 80014, o bien a través del correo electrónico area.juridica@cecytesinaloa.edu.mx.



Para conocer el procedimiento y requisitos para el ejercicio de los derechos ARCOP, usted podrá llamar al siguiente teléfono: 667-286-54-31; o bien ponerse en contacto con la persona Responsable de la Unidad de Transparencia, que dará trámite a las solicitudes para el ejercicio de estos derechos, y atenderá cualquier duda que pudiera tener respecto al tratamiento de su información.

Los datos de contacto de la persona Responsable de la Unidad de Transparencia son los siguientes: Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Sinaloa, con domicilio ubicado en Carretera Culiacán-Imala KM2, Fraccionamiento Los Ángeles, Culiacán, Sinaloa, C.P. 80014.

¿Cómo puede revocar su consentimiento para el uso de sus datos personales?

Usted puede revocar el consentimiento que, en su caso, nos haya otorgado para el tratamiento de sus datos personales. Para revocar su consentimiento deberá presentar su solicitud con la persona Responsable de la Unidad de Transparencia: Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Sinaloa, con domicilio ubicado en Carretera Culiacán-Imala KM2, Fraccionamiento Los Ángeles, Culiacán, Sinaloa, C.P. 80014. Tel: 667-286-54-31.

Transferencia de datos.

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Medios a través de los cuales el responsable comunicará a los titulares los cambios al aviso de privacidad.

En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través de nuestro portal de internet <http://cecytesinaloa.edu.mx/web/> y en las instalaciones de CECyTE Sinaloa.

Última actualización: enero 2024